
Konjugation (Formen des Perfektstammes)

Formen des Perfekt-Aktiv-Stammes (hier genügt ein Beispiel für alle Konjugationen)

Indikativ Konjunktiv

Perfekt

amav-i
amav-isti
amav-it
amav-imus
amav-istis
amav-erunt

amav-eri-m
amav-eri-s
amav-eri-t
amav-eri-mus
amav-eri-tis
amav-eri-nt

Plusquam-
perfekt

amav-era-m
amav-era-s
amav-era-t
amav-era-mus
amav-era-tis
amav-era-nt

amav-isse-m
amav-isse-s
amav-isse-t
amav-isse-mus
amav-isse-tis
amav-isse-nt

Futur II

amav-er-o
amav-eri-s
amav-eri-t
amav-eri-mus
amav-eri-tis
amav-eri-nt

Infinitiv
Perfekt

amav-isse

Formen des Perfekt-Passiv-Stammes*

Indikativ Konjunktiv

Perfekt

amat-us
amat-a
amat-um
amat-i
amat-ae
amat-a

sum
es
est
sumus
estis
sumus

amat-us
amat-a
amat-um
amat-i
amat-ae
amat-a

sim
sis
sit
simus
sitis
sint

Plusquam-
perfekt

amat-us
amat-a
amat-um
amat-i
amat-ae
amat-a

eram
eras
erat
eramus
eratis
erant

amat-us
amat-a
amat-um
amat-i
amat-ae
amat-a

essem
esses
esset
essemus
essetis
essent

Futur II

amat-us
amat-a
amat-um
amat-i
amat-ae
amat-a

ero
eris
erit
erimus
eritis
erunt

Infinitiv
Perfekt

amat-us, -am, -um esse

* Die Endung -us, -a, -um, -i, -ae, -a richten sich nach dem Geschlecht des Subjektes. Ist das
Subjekt also Pl. mask., so heißt es natürlich nicht amatae estis, sondern amati estis.
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